



Ricardo Monreal Ávila, presidente de la JUCOPO encabezo los trabajos del Parlatino

Ricardo Monreal, presidente de la de la Junta de Coordinación Política en la Cámara de Diputados, encabezó los trabajos de la **Comisión de Asuntos Políticos, Municipales y de la Integración del Parlamento Latinoamericano y Caribeño (Parlatino)**, donde se abordó el fenómeno migratorio, situación actual y perspectivas, percepción frente este fenómeno.

En el encuentro que reunió a legisladores de **Bolivia, Costa Rica, Chile, Ecuador, Paraguay, Perú, San Martín, y Uruguay**, el diputado **Ricardo Monreal Ávila** destacó que los asuntos abordados en esta reunión integran la agenda amplia y ambiciosa, ya que se analizarán temas cruciales como la migración, la violencia política y algunos aspectos del **Pacto Mundial del Futuro**.

En su carácter de presidente de la **Comisión del Parlatino** y vía zoom, moderó la reunión, la cual se llevó a cabo en **Panamá**, donde también se analizaron los efectos de la migración en el desarrollo nacional, políticas públicas y regulación sobre de esta migración, así como las acciones que deben tomarse ante la política en la materia de Estados Unidos, la amenaza de deportaciones masivas de migrantes y temas en común de la región latinoamericana y caribeña.

<https://latitudmexico.com.mx/ricardo-monreal-avila-presidente-de-la-jucopo-encabezo-los-trabajos-del-parlatino/>